

SINOPSIS

Pengelolaan keuangan desa menjadi tantangan baru bagi pemerintah desa untuk dapat mengelola pengelolaan keuangan desa. Pemerintah bekerja sama dengan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) dengan mengembangkan aplikasi bernama Sistem Keuangan Desa (SISKEUDES), dengan adanya aplikasi ini diharapkan dapat membantu pemerintah dalam meningkatkan pengelolaan keuangan desa menjadi lebih baik khususnya dalam meningkatkan transparansi pemerintah desa dalam pengelolaan keuangan desa. Penerapan aplikasi Siskeudes yang ada di desa Rantau jaya bisa dikatakan masih kurang efektif, dikarenakan faktor seperti Sumber Daya Manusia (SDM) dan Sarana prasarana yang ada di desa Rantau jaya dalam pengelolalan aplikasi Siskeudes ini masih dikatakan kurang mampu untuk menjalankan aplikasi ini, sehingga dalam penerapan aplikasi Siskeudes di desa Rantau jaya masih dirasa kurang efektif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Aplikasi Siskeudes Dalam Meningkatkan Trasnparansi Pengelolaan Keuangan Desa Rantau Jaya Tahun 2017

Penelitian ini merupakan penelitian dengan metode penelitian kualitatif. Dengan menggunakan metode tersebut diharapkan dapat dihasilkan sebuah kesimpulan analisis deskriptif terkait fokus yang akan diteliti. Lokasi dalam penelitian ini yaitu di Desa Rantau Jaya Kecamatan Karang Jaya Kabupaten Musi Rawas Utara Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara, dokumentasi. Jenis data yang digunakan yaitu data primer dan sekunder.

Hasil dari penelitian ini adalah dalam pengelolaan keuangan desa Rantau jaya melalui aplikasi Siskeudes sudah dikatakan efektif diterapkan didesa Rantau jaya, sarana dan prasaran yang ada di desa rantau jaya sudah mendukung untuk berjalannya aplikasi ini, dan pemerintah desa rantau jaya sudah memiliki perangkat desa yang mampu menjalankan aplikasi ini dengan sangat baik. Dan aplikasi Siskeudes sangat membantu pemerintah desa rantau jaya dalam pengelolaan keuangan desa menjadi lebih baik lagi, khususnya dalam meningkatkan transparansi pengelolaan keuangan desa. Laporan yang yang dihasilkan dari aplikasi Siskeudes menghasilkan lapoaran yang sesuai dengan kerangka regulasi atau peraturan yang berlaku, kemudian laporan tersebut dicetak dan disampaikan kepada masyarakat desa rantau jaya melalui papan informasi.

Rekomendasi dari penelitian ini, diharapkan agar pemerinath desa rantau jaya memperbanyak pelatihan dan sosialisasi kepada perangkat desa dan masyarakat agar perangkat desa dan masyarakat dapat lebih memahami aplikasi siskeudes dan kegunaan dari dari aplikasi tersebut. Dan disarankan agar pemerintah desa juga mengaktifkan webside desa guna meningkatkan transparansi dalam pengelolaan keuangan desa.

Kata Kunci: Efektivitas Penerapan Aplikasi Siskeudes.